

Chronique électorale

Les candidats de la R. P.

Le groupe parlementaire de la réforme électorale fait à Paris, dans toute la France, en vue du scrutin de ballottage, un placard signé par son président, M. Ch. Benoist...

La situation à Paris

Le 17^e arrondissement. — Dans une réunion de commentants organisée par M. Millard...

En banlieue

La candidature de M. Prache. Neuilly-Boulogne. — M. Lagneau, maire de Boulogne, libéral, qui avait obtenu au premier tour...

Dans les départements

Tourcoing. — Notre ami, dont nous remercions et vivement félicitons, M. de Gailard-Baucou, après avoir remercié ses électeurs...

La spoliation légale

Le Journal officiel publie une longue liste de biens appartenant aux établissements publics de culte qui ont leur siège dans le département de la Creuse et qui leur sont volés.

Dans l'Aisne

Saint-Quentin (1^{er} circ.). — M. Frédéric Augereau, député sortant, radical, arrive troisième, se désiste purement et simplement...

Pas-de-Calais

Dans la 2^e circonscription de Boulogne, nouvellement créée, M. Georges Adam, conseiller général, candidat radical contre M. de France, conservateur...

Saône-et-Loire

M. Petitjean, député sortant de Louhans, radical-socialiste, ancien instituteur, s'étant retiré devant M. Henri Mère, radical-socialiste...

Seine-et-Marne

A Melun, M. Balandreau, député sortant, radical-socialiste (3101 voix), se désiste en faveur de M. Desjarois, socialiste (5659 voix)...

Dans l'Hérault

M. Varanne, ancien député socialiste de Riom, qui, ainsi que nous l'avions annoncé, s'était rendu à Béziers pour se présenter...

Dans le Cher

Le Conseil fédéral du parti socialiste s'est réuni pour discuter de l'attitude des socialistes au second tour.

Haut-Rhin

Dans la 1^{re} circonscription de Toulon, M. Bouché, ancien candidat, se désiste, M. Bouché, député sortant, socialiste, reste sur ses rangs...

Haute-Garonne

Dans l'arrondissement de Montauban, M. Terrier et Biron s'étant désistés l'un et l'autre en faveur de M. Capreau...

Var

Dans la 2^e circonscription de Toulon, le lieutenant Camille Jean et le D^r Charles-Roux se retirent, ne laissant qu'un seul candidat radical-socialiste...

Bouches-du-Rhône

M. Louis Roux, candidat unifié contre le président de la Chambre, M. Brisson, à Marseille (4^e circonscription), avait déclaré qu'il se désisterait en faveur de ce dernier...

Bagarres électorales

Rédarg (Gard). — Joseph Le Doursal, cultivateur à Sainte-Marguerite, revenant du bourg de Rédarg, à un moment donné, il croisa un groupe de huit ou neuf jeunes gens...

Demissions

Givres. — A la suite des élections législatives, M. Normand, socialiste indépendant, député sortant de la 2^e circonscription du Rhône...

Pour défendre l'âme de nos enfants

Le Journal officiel enregistre la création d'une association composée de chefs de famille à la Mothe-Achard (Vendée).

LES VINGT

Evénements de PIERRE L'ERMITE. Restez chez vous ! — Le Grand Ami — L'Empire — La Brisure — Le Grand Mufflo — Le Soc — Lisez-moi ça ! — Et ça ! — Toujours Elle !

Autours divers

Après l'option, par ROGER DUGUET. Les Présidents de Claudette, par A. DORVILLE. Alain et Yvonne, par REYNES-MONLAUR. Journal d'un Potache, par JEAN VIZINA. Quand l'Élé s'annonce, par GUYOTTE HUI. Francisco (pour le jeunesse), par ARNE RIMAU.

Echos religieux

Un Congrès eucharistique à Reims. Voici le programme du Congrès eucharistique dont S. Em. le cardinal Luçon a été l'organisateur...

La Vierge à l'Hostie

Qui ne connaît cette œuvre et pleuse d'Israël, le dernier disciple de Raphaël, où la Vierge, entre deux anges, dont l'un balance un encensoir d'or...

MORT DE M. ERNEST OLLIVIER

Un télégramme de Rome nous apporte la douloureuse nouvelle de la mort de M. Ernest Ollivier, rédacteur en chef de la Croix de Paris...

NOUVEAUX ET GRAVES INCIDENTS A DUNKERQUE

De notre correspondant particulier : La situation est toujours grave à Dunkerque et les mesures d'ordre les plus rigoureuses ont été prises...

LA LIGNE FRANCO-VALLOISE

Langueux, 3 mai. — L'Etat de Vaud partiellement occupé par les troupes françaises...

Palais de Justice

OUTRAGES AUX SOLDATS. A l'audience des flagrants délits de la 10^e Chambre correctionnelle...

La Croix quotidienne à six pages

La Croix illustrée. Le Pétrole. Le Cosmos. Le Mois littéraire et pittoresque.

NOS AMIS DÉFUNTS

Mme Girard, née Augustine Massot, 76 ans, à Senneville (Seine-et-Loire). — M. Pierre-Nicolas Viret, 87 ans, à Rouen. — M. le chanoine Guitot, archiprêtre de la cathédrale, à Vesoul...

Croisade du chapelet pour la France

Cette croisade, béni par S. S. Pie X, est proposée jusqu'au 31 décembre 1910, pour répondre, par la persévérance dans une prière nationale, à la persécution religieuse...

COGNÈS DES TYPÉOPHILES

Le Congrès a lieu, ce matin, une séance qui fut présidée par M. Vaughan, directeur des Quinze-Vingts.

ATHÈNES, 3 MAI. — Le reine Alexandra a quitté Corfou, hier.

Berlin, 3 mai. — Le chancelier de l'Empire est parti ce matin pour Wiesbaden.

Vienne, 3 mai. — L'empereur a reçu dans la matinée, en audience, le nouveau ministre de Serbie, M. Pribitch, et le ministre de Grèce, M. Gharof, qui lui remis ses lettres de créance.

Madrid, 3 mai. — On mande à l'Impérial, d'Olivenza (province de Badajoz), qu'un séisme sismique violent a été enregistré, hier, à 4 h. 25 de l'après-midi. Il n'y a eu aucun dégat.

Cadix, 3 mai. — L'infante Isabelle s'est embarquée, hier soir, pour l'Argentine.

Athènes, 3 mai. — Le reine Alexandra a quitté Corfou, hier.

Berlin, 3 mai. — Le chancelier de l'Empire est parti ce matin pour Wiesbaden.

Vienne, 3 mai. — L'empereur a reçu dans la matinée, en audience, le nouveau ministre de Serbie, M. Pribitch, et le ministre de Grèce, M. Gharof, qui lui remis ses lettres de créance.

Madrid, 3 mai. — On mande à l'Impérial, d'Olivenza (province de Badajoz), qu'un séisme sismique violent a été enregistré, hier, à 4 h. 25 de l'après-midi. Il n'y a eu aucun dégat.

Cadix, 3 mai. — L'infante Isabelle s'est embarquée, hier soir, pour l'Argentine.

Athènes, 3 mai. — Le reine Alexandra a quitté Corfou, hier.

Berlin, 3 mai. — Le chancelier de l'Empire est parti ce matin pour Wiesbaden.

Vienne, 3 mai. — L'empereur a reçu dans la matinée, en audience, le nouveau ministre de Serbie, M. Pribitch, et le ministre de Grèce, M. Gharof, qui lui remis ses lettres de créance.

Madrid, 3 mai. — On mande à l'Impérial, d'Olivenza (province de Badajoz), qu'un séisme sismique violent a été enregistré, hier, à 4 h. 25 de l'après-midi. Il n'y a eu aucun dégat.

Cadix, 3 mai. — L'infante Isabelle s'est embarquée, hier soir, pour l'Argentine.

Athènes, 3 mai. — Le reine Alexandra a quitté Corfou, hier.

Berlin, 3 mai. — Le chancelier de l'Empire est parti ce matin pour Wiesbaden.

Vienne, 3 mai. — L'empereur a reçu dans la matinée, en audience, le nouveau ministre de Serbie, M. Pribitch, et le ministre de Grèce, M. Gharof, qui lui remis ses lettres de créance.

Madrid, 3 mai. — On mande à l'Impérial, d'Olivenza (province de Badajoz), qu'un séisme sismique violent a été enregistré, hier, à 4 h. 25 de l'après-midi. Il n'y a eu aucun dégat.

Cadix, 3 mai. — L'infante Isabelle s'est embarquée, hier soir, pour l'Argentine.

Athènes, 3 mai. — Le reine Alexandra a quitté Corfou, hier.

Berlin, 3 mai. — Le chancelier de l'Empire est parti ce matin pour Wiesbaden.

Vienne, 3 mai. — L'empereur a reçu dans la matinée, en audience, le nouveau ministre de Serbie, M. Pribitch, et le ministre de Grèce, M. Gharof, qui lui remis ses lettres de créance.

Madrid, 3 mai. — On mande à l'Impérial, d'Olivenza (province de Badajoz), qu'un séisme sismique violent a été enregistré, hier, à 4 h. 25 de l'après-midi. Il n'y a eu aucun dégat.

Cadix, 3 mai. — L'infante Isabelle s'est embarquée, hier soir, pour l'Argentine.

Athènes, 3 mai. — Le reine Alexandra a quitté Corfou, hier.

Berlin, 3 mai. — Le chancelier de l'Empire est parti ce matin pour Wiesbaden.

Vienne, 3 mai. — L'empereur a reçu dans la matinée, en audience, le nouveau ministre de Serbie, M. Pribitch, et le ministre de Grèce, M. Gharof, qui lui remis ses lettres de créance.

Madrid, 3 mai. — On mande à l'Impérial, d'Olivenza (province de Badajoz), qu'un séisme sismique violent a été enregistré, hier, à 4 h. 25 de l'après-midi. Il n'y a eu aucun dégat.

Cadix, 3 mai. — L'infante Isabelle s'est embarquée, hier soir, pour l'Argentine.

Athènes, 3 mai. — Le reine Alexandra a quitté Corfou, hier.

Berlin, 3 mai. — Le chancelier de l'Empire est parti ce matin pour Wiesbaden.

Vienne, 3 mai. — L'empereur a reçu dans la matinée, en audience, le nouveau ministre de Serbie, M. Pribitch, et le ministre de Grèce, M. Gharof, qui lui remis ses lettres de créance.

Madrid, 3 mai. — On mande à l'Impérial, d'Olivenza (province de Badajoz), qu'un séisme sismique violent a été enregistré, hier, à 4 h. 25 de l'après-midi. Il n'y a eu aucun dégat.

Cadix, 3 mai. — L'infante Isabelle s'est embarquée, hier soir, pour l'Argentine.

Athènes, 3 mai. — Le reine Alexandra a quitté Corfou, hier.

Berlin, 3 mai. — Le chancelier de l'Empire est parti ce matin pour Wiesbaden.

Vienne, 3 mai. — L'empereur a reçu dans la matinée, en audience, le nouveau ministre de Serbie, M. Pribitch, et le ministre de Grèce, M. Gharof, qui lui remis ses lettres de créance.

Madrid, 3 mai. — On mande à l'Impérial, d'Olivenza (province de Badajoz), qu'un séisme sismique violent a été enregistré, hier, à 4 h. 25 de l'après-midi. Il n'y a eu aucun dégat.

Cadix, 3 mai. — L'infante Isabelle s'est embarquée, hier soir, pour l'Argentine.

Athènes, 3 mai. — Le reine Alexandra a quitté Corfou, hier.

Berlin, 3 mai. — Le chancelier de l'Empire est parti ce matin pour Wiesbaden.

Vienne, 3 mai. — L'empereur a reçu dans la matinée, en audience, le nouveau ministre de Serbie, M. Pribitch, et le ministre de Grèce, M. Gharof, qui lui remis ses lettres de créance.

Madrid, 3 mai. — On mande à l'Impérial, d'Olivenza (province de Badajoz), qu'un séisme sismique violent a été enregistré, hier, à 4 h. 25 de l'après-midi. Il n'y a eu aucun dégat.

Cadix, 3 mai. — L'infante Isabelle s'est embarquée, hier soir, pour l'Argentine.

Athènes, 3 mai. — Le reine Alexandra a quitté Corfou, hier.

Berlin, 3 mai. — Le chancelier de l'Empire est parti ce matin pour Wiesbaden.

Vienne, 3 mai. — L'empereur a reçu dans la matinée, en audience, le nouveau ministre de Serbie, M. Pribitch, et le ministre de Grèce, M. Gharof, qui lui remis ses lettres de créance.

Madrid, 3 mai. — On mande à l'Impérial, d'Olivenza (province de Badajoz), qu'un séisme sismique violent a été enregistré, hier, à 4 h. 25 de l'après-midi. Il n'y a eu aucun dégat.

Cadix, 3 mai. — L'infante Isabelle s'est embarquée, hier soir, pour l'Argentine.

Athènes, 3 mai. — Le reine Alexandra a quitté Corfou, hier.

Berlin, 3 mai. — Le chancelier de l'Empire est parti ce matin pour Wiesbaden.

Vienne, 3 mai. — L'empereur a reçu dans la matinée, en audience, le nouveau ministre de Serbie, M. Pribitch, et le ministre de Grèce, M. Gharof, qui lui remis ses lettres de créance.

VERS LA RÉABILITATION

Plus il se rassit tranquillement, tourne la tête et se prit à réfléchir. — Vous êtes sur le point de faire une grande bêtise, une bêtise colossale, Monsieur Ploffe ! Je vous en supplie, vous vous en rendez compte, n'est-ce pas ?

le fer le lapage et tâcher de réparer le plus tôt possible la maladresse que vous allez commettre...

Ploffe, resté seul dans son bureau, réfléchissait. La mesure qu'il venait de prendre lui apparaissait maintenant grosse de conséquences. Il fallait faire un rapport. Il prit une feuille de papier blanc et essaya de tracer un brouillon. Pas commode à rédiger le brouillon. Les idées se heurtent dans la tête comme des navires diaboliques, comme des quilles renversées par une boule.

orange que M. Bertaudais lui avait défilé quelques jours auparavant.

Ploffe s'accrocha sur une chaise. — Pourquoi ne m'avez-vous pas dit ?... Voyons, tâchez de reprendre vos sens, et consacrez les hommes qui attendent à votre porte. Et ne craignez rien. Je me souviens d'une chose que vous avez eu le tort d'oublier ; c'est que nous sommes voisins, et... un peu amis. Vous voudrez bien vous arranger, n'est-ce pas, pour faire le silence le plus complet, un silence absolu, sur ce qui se passe.

sous-officiers. Vous êtes sauvé, et vous éviterez peut-être de graves complications à votre directeur.

Ploffe se précipita pas. — Comment ? Vous hésitez encore ? Si vous hésitez, je vais rattraper vos agents, je remonte en voiture, et me laisse conduire à dépit. Je vous salue une fois, je ne vous salue pas deux. Ploffe alla prendre le bibelot sur l'étagère. — Eh bien, Monsieur Ploffe, tant mieux pour vous. Vous n'avez parlé à personne de cette trouvaille. — Ah ! C'est donc vous qui l'avez ramassé ? — Oui, je l'ai pris à terre, sur le tapis. — Non, à personne. — Vous me le jurez ? — Je vous le jure. — Eh bien, Monsieur Ploffe, tant mieux pour vous. Vous n'avez parlé à personne de cette trouvaille. — Non pas ; non pas. J'ai pris le carnet et je l'ai mis sous ce...

connaissez quand même. Touchez là, vous êtes mon ami.

Et il lui tendit la main. — Un quart d'heure plus tard, Grandguillaume, ou plutôt Donizeud, courait à bicyclette sur la route de Chalonnes. Il s'arrêta devant l'habitation de Mme Meugnot. Il se fit préparer à dîner. — Pour deux, n'est-ce pas ? — Mais vous êtes seul ? — Vous n'avez invité le concierge. — Oui, M. le concierge Durand. Le repas fut gai. Durand était à la fête ; trois jours de noces. Il répétait qu'il voulait de chaque trois jours de noces. Et il manigait et buvait sans se contraindre. Donizeud le reconduisit à la villa. Avant de partir, il demanda la permission de choisir un cigara dans la boîte du commissaire de police. — Eh bien, un deux, lui dit Durand, mais permettez que je ne vous accompagnai pas. Je ne suis plus jeune, j'ai des jambes de soixante-dix ans. Donizeud ne fit qu'un bond jusqu'au chapelet. Il ouvrit le socle du bibelot et poussa une exclamation de triomphe. Il avait enfin trouvé ce qu'il cherchait. Ploffe se revint en tenant un cigara entre ses lèvres. — Au revoir, Monsieur Durand. — Bon voyage, Monsieur Meugnot. — Tiens, j'ai oublié de lui demander son nom ! (A suivre.) D. FRADIK (Droits de traduction et de reproduction réservés.)